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COSA FARE QUANDO ARRIVA 
L'EVENTO? 

 

Vital Frosi 
 

https://www.youtube.com/watch?v=kcVzxSSDTvk 

 

 

Amata famiglia cosmica.  Benvenuti nel canale WE ARE ONE.  Porto messaggi 

dalle GERARCHIE DI LUCE. 

Mio caro. Affronteremo qui un altro argomento correlato alla linea di pensiero di 

tutti voi che seguite questo canale e coglieremo anche l'occasione per rispondere 

ad alcune domande che molti di voi hanno ancora.  

Oggi porto come argomento in questo audio il titolo “Cosa fare quando arriva 

l'Evento?”, quindi affronteremo questo argomento per chiarire questi dubbi. 

https://www.youtube.com/watch?v=kcVzxSSDTvk


 2 

Parleremo anche dell'inversione dei poli magnetici, ricordando che i poli magnetici 

non sono i poli geografici. Discuteremo anche dell'inclinazione della Terra e di 

come questa influisce sull'incidenza della luce ricevuta. Parleremo anche della 

griglia magnetica, posta attorno alla Terra da esseri della Non Luce, al fine di 

imprigionare e mantenere in quarantena tutta l'umanità. Se ci sarà tempo 

parleremo anche di Portali multidimensionali e di comunicazione con altre civiltà, 

Leyline, piramidi e cetacei come ancore dell'energia terrestre, degli oceani come 

fonte di energia e di Placton.   

1.-Cosa fare quando arriva l'evento?- Non possiamo sapere quando, né come, né 

in che modo affronteremo questo evento, se questo evento esiste, poiché 

abbiamo eventi ogni giorno. Cosa fare quando arriverà questo MASSIMO 

EVENTO? C'è una previsione, quindi prepariamoci affinché non succeda nulla di 

brutto. Soprattutto affinché nessuno debba subire paure inutili.  Tutti gli eventi 

futuri sono sincronizzati, controllati e organizzati all'interno del PIANO DIVINO. 

Sì, quel PIANO DIVINO è il migliore per l'umanità, perché significa la liberazione 

finale delle anime incarnate sulla Terra. Qualcuno avrebbe paura se venisse 

imprigionato e ricevesse la notizia che presto sarà rilasciato e sarà finalmente 

libero? Ovviamente nessuno si spaventerebbe, anzi sarebbe motivo di grande 

gioia e festa e soprattutto se dovesse accadere, penso che ci sarà un momento 

che definiremo EVENTO, anche se sarà il “colpo di maglio finale”. , o come si suol 

dire “Final Point”, il tempo è passato!. Quando arriverà quel momento, sarà 

sicuramente la liberazione delle anime dal giogo di un sistema di prove ed 

espiazioni, dove il dolore e la sofferenza sono sempre stati una possibilità molto 

reale.  

La liberazione da questo ciclo di prove ed espiazione sarà davvero una cosa 

meravigliosamente grande e importantissima.  Quindi, per cominciare, non devi 

aver paura dell'Evento.  Il punto più importante è che non dobbiamo temere, 

perché coloro che hanno il CONTROLLO (DIO*) sono quelli che ci hanno creato. 

L'ENERGIA DELLA CREAZIONE è anche l'energia che muoverà tutti gli eventi 

affinché la Terra faccia finalmente la sua transizione e l'umanità, le anime, 

ascendano.  Alcune indicazioni sono vaghe e dicono che molti di noi sono, o 

saranno, pronti ad aiutare coloro che alla fine avranno paura o non sapranno cosa 

fare. Probabilmente tu, che sei qui in questo gruppo, in questa famiglia che dico 

sempre che siamo una famiglia qui, sei allineato in una frequenza, un'armonia, 
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un'affinità più o meno simile. Ecco perché gli orientamenti arrivano e tu li assorbi 

perché avrai bisogno di quelle informazioni, altrimenti saresti in un altro gruppo 

dove gli orientamenti sono un po' diversi, quindi se sei qui probabilmente sei nel 

gruppo che aiuterà chi ha bisogno Esso. Ecco perché a volte ci sentiamo soli 

nelle famiglie, nei gruppi di amici, nessuno è in sintonia con le nostre idee. Perché? 

Perché non è necessario. 

Siamo qui, in una famiglia di anime preparate a ricevere le istruzioni necessarie e 

ad agire quando verrà il momento. Mi piace citare qui una frase che ripeto da 8, 9, 

10 anni. Anche se non abbiamo informazioni esatte, qualunque sia l’Evento e in 

qualunque modo sia, sarà “qualcosa di diverso” e quando arriverà questo 

“qualcosa di diverso”, dobbiamo semplicemente razionalizzare e dire a noi stessi: 

“Allora l’Evento è ecco, questo perché anche le persone che si ritengono sveglie 

hanno comunque dentro di sé una certa paura. Fa venire i brividi pensare a certe 

cose come l’“Evento”, come il contatto con gli “Extraterrestri”, tra le altre 

informazioni che ancora non comprendiamo appieno ed è normale sentirlo.  

Non preoccuparti, nessuno entra in una foresta, per quanto familiare sia, senza 

prendere un po' di cautela, un po' di guida per sentirsi almeno un po' sicuro, e 

l'Evento ci porta quella prospettiva e quell'incertezza, ed è normale che tutti 

abbiamo sempre qualche dubbio e cosa faremo!, ma quello che dico qui, serve, è 

servito e continuerà a servire, dobbiamo solo capirlo!   

Quindi siamo finalmente arrivati a questo punto.  Per quanto riguarda l'Evento, 

penso che non ci sia molto altro da dire perché non abbiamo molte informazioni o 

certezze, ma possiamo dire che questo Evento sta già portando qualcosa che 

molti menzionano senza capire veramente cosa significhi l'inversione dei poli 

magnetici della Terra . Molti pensano che il Polo Sud e il Polo Nord si 

scambieranno di posto.  Non è così. Quelli sono i poli geografici. Se cambiassero, 

il nostro Sole non seguirebbe lo stesso percorso che fa, sarebbe ovvio. Il Sole si 

starebbe già muovendo in un percorso diverso, quindi le parti della casa che 

l'anno scorso a giugno ricevevano sole e ombra in determinate ore del giorno, ora 

sarebbero diverse. Ma non è così. Tutto è esattamente come prima. Ciò che sta 

cambiando sono i poli magnetici. Cosa significa questo?. È comprensibile che i 

poli magnetici siano quelli che guidano le direzioni, i sensori, compresi gli animali, 

in particolare le bussole e l'orientamento sensoriale. Esistono infatti alcuni 

problemi con i cetacei, le balene, i delfini e alcune specie di uccelli. Abbiamo 
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alcune segnalazioni, anche se per ora molto poche, ma qualche disturbo 

sensoriale è già evidente, soprattutto in alcuni animali. 

Direi che per gli esseri umani nessuno si accorge di questo disturbo per cui 

avvertiamo sintomi di vario tipo, di sensazioni diverse, che prima non provavamo. 

Molti sono legati a questo problema sensoriale, dovuto all’inversione dei poli 

magnetici.  

Mi piace spiegarlo nel modo in cui lo capisco. A volte sono parole che funzionano 

per alcuni, ma non per altri, perché ognuno ha la propria interpretazione.  Ma 

alcune informazioni che ho ricevuto intorno al 2016 dicevano che originariamente 

la terra non era inclinata a questi 25º e che questa inclinazione è stata causata 

dalle Ombre quando la Terra ha ricevuto quelli che chiamiamo gli Arconti, quelli 

della NON LUCE, che nel tempo hanno fatto ciò che loro fatto all’umanità. Queste 

razze arrivarono qui circa 350 anni fa, anche se non siamo sicuri di quando 

abbiano causato questa inclinazione del terreno. Hanno tecnologie per questo, 

facendo inclinare la Terra di 25º. La luce proveniente dal Sole non entra 

direttamente nel suo asse magnetico. Entra di lato, come in un impatto laterale, 

come in uno scontro tra due auto. Non entra frontalmente, ma lateralmente, 

deviando così la Luce. E l'oscuramento della luce sulla Terra ha causato una 

prigionia ancora maggiore della nostra coscienza. Ecco perché ha molto senso 

comprendere che tutto è Luce, tutto è energia, tutto è frequenza. Una cosa di cui 

siamo sicuri è che in questo ultimo CICLO PLEIADIANO che chiamiamo 

CALENDARIO MAYA di 25920 anni, 

 

Fig 1.- Calendario Maya 
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Non solo l'inclinazione della Terra era già stata effettuata, ma è stata anche 

creata una griglia magnetica attorno alla Terra. Una griglia magnetica è come una 

ragnatela senza spazio per esseri provenienti da altre sfere, ESSERI DI LUCE, 

che sono l'opposto della NON LUCE, per venire ovviamente qui per liberare 

l'umanità.  Crearono una specie di muro perché nessuno potesse attraversarlo. 

Con questa griglia magnetica chiusero anche i Portali. 

Sappiamo che le comunicazioni tra i mondi non vengono effettuate dalle navi. Le 

navi impiegherebbero molto tempo, anche se viaggiassero alla velocità della luce. 

Ci sono pianeti e stelle distanti 40-50-100.000 anni luce. Puoi viaggiare attraverso 

i Portali in pochi minuti o secondi. Quindi hanno creato questa griglia magnetica, 

hanno chiuso anche questi Portali e hanno lasciato solo pochi portali che solo loro 

avrebbero utilizzato per comunicare con le loro origini, i loro pianeti e le stelle di 

origine. Ecco perché la Terra ha impiegato così tanto tempo per liberarsi, perché 

qui non c'era alcuna possibilità di entrare. 

Alcune canalizzazioni ci hanno portato dati che solo nel secolo scorso, intorno al 

1970-1980, era effettivamente possibile aprire alcuni portali, solo alcuni. Con ciò 

cominciarono ad arrivare alcune navi di Esseri di Liberazione, Esseri di Luce. E 

solo ora, nel giro di pochi anni, tra i 4 e i 6 anni, la griglia magnetica ha cominciato 

a dissolversi.  

Una volta forata questa griglia, è come un palloncino che perde aria, comincia a 

sgonfiarsi. Una volta perforata questa griglia, gli oscuri, quelli della NON LUCE 

non potevano più correggere questi buchi, né bloccare il passaggio anche se 

disponevano di armi scalari al plasma. Indaga sui top-let che sono bombe: dicono 

che i top-let sono bombe. Capirai un po' cosa significa. Sono armi estremamente 

potenti, migliaia di volte più potenti di una bomba atomica conosciuta dall'umanità. 

Hanno minacciato la distruzione del pianeta e della sua umanità. Era la linea 

Armageddon, di cui abbiamo parlato così tante volte qui. 

Una volta perforata questa griglia magnetica è iniziato anche il bilanciamento. A 

poco a poco gli ESSERI DELL'ALLEANZA DELLA TERRA, GLI ESSERI DELLA 

LUCE, iniziarono ad invadere con sempre più navi, veri eserciti di PLEIADIANI, 

SIRIANI, ARTURIANI, ANDROMEDANI e tante altre famiglie di Almas e iniziarono 

la purificazione. Abbiamo già visto questa pulizia menzionata qui intorno al 2016-

2017. Cominciò nel profondo, nei suoi bunker, per poi discendere attraverso la 

gerarchia fino a raggiungere le soglie della Terra, dove si trovavano gli incarnati, 
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che in quel momento erano disincarnati e che traevano piacere dal male e 

nutrivano l'umanità con le loro idee e teorie del male. . E così furono spazzati via 

anche dalle soglie. Era ormai il 2019-2020 quando è iniziata davvero la 

purificazione nei rappresentanti delle Ombre che si sono incarnati.  Hanno 

gradualmente perso potenza, perché la griglia magnetica è stata distrutta. Non 

hanno più comunicazione con i loro mondi di origine, quindi i portali furono chiusi 

e i portali di Luce, piramidi, Ley line e vortici della Dea iniziarono ad attivarsi 

perché già esistevano qui. 

 

 

Fig 2.- Piramidi d'Egitto 

Le piramidi erano antichi portali energetici che ancoravano l'energia della Terra 

direttamente con le energie delle stelle e delle frequenze di dimensioni superiori. 

A queste piramidi si univano le Ley Lines di cui ho parlato prima.  Le ley line sono 

vortici disposti in linee come fiumi che coprono l'intero pianeta e collegano le 

piramidi che sono i portali.  Quindi questi vortici fungono anche da portali o mini 

portali. Ed è per questo che gli oscuri hanno cercato in tutti i modi di chiudere 

questi vortici. Molti di loro sono vortici della Dea: Dio Padre-Dio Madre-Dio Figlio. 

Questo è molto importante, ed è per questo che ci sono così tanti problemi tra il 

maschile e il femminile su questo pianeta. 

 

 

Fig 3.- Ley Lines 
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Perché la Dea Madre è stata soppressa dagli oscuri molto tempo fa. L'energia 

della Dea, il femminile, fu soppresso. Abbiamo informazioni che il Vaticano stesso, 

che fu creato molto tempo dopo la venuta di Cristo, fu creato da coloro che a quel 

tempo erano al comando sulla Terra. Ecco perché i re scelsero i papi e i papi 

scelsero i re. Era una vera festa e il Vaticano creò la propria religione cattolica e 

collocò monumenti come cattedrali in ogni vortice della Dea e così presero il 

controllo.  

Avevano il controllo delle comunicazioni con gli esseri galattici, perché avevano la 

chiave per i vortici dei portali. In breve, il lavoro era così ben fatto che solo un 

aiuto esterno alla Terra avrebbe potuto distruggerlo. E grazie al PIANO DIVINO 

ciò è stato realizzato e finalmente con il cambiamento nella linea temporale della 

terra nel 2010 non c'è più nulla che possa impedire la liberazione dell'umanità. È 

questione di tempo ed è sigillato, perché nelle Sfere più alte, nelle coscienze più 

elevate è già finito.  La fine è già nota. Non corriamo più alcun rischio di 

distruzione dell’umanità sul pianeta.  

Quindi la griglia magnetica viene ora controllata e utilizzata dalla LUCE per conto 

dell'umanità, modificando l'inclinazione dell'asse o rifacendo questa nuova 

inclinazione che esisteva in precedenza. Permette anche alla Luce di arrivare, 

ecco perché l'inclinazione sta già avvenendo, o il cambiamento dell'inclinazione, 

perché era inclinata e ora tornerà alla sua origine.  

Anche la LUCE, che è più potente, entra con più forza e questo distrugge ancora 

di più la griglia. È liberare le coscienze. Abbaglia le coscienze oscure che non 

sopportano la LUCE. Quindi hanno creato dei bunker per nascondersi sotto la 

Terra, perché credono che nascondendosi sotto la Terra potranno sopravvivere 

quando arriverà Flash. Ma questo è impossibile, perché questo lampo solare 

attraverserà anche tutto il centro interno della Terra. 

Non c'è posto al di fuori della crosta terrestre, né all'interno della Terra, che sarà 

immune da questa incidenza della LUCE. Ed è quello che abbiamo visto 

recentemente, in cui “Qualcuno”, non farò nomi, ha dichiarato ufficialmente ai 

media di voler sviluppare un piano multimilionario, ovviamente per raccogliere 

risorse, per mettere un scudo tra la Terra e il Sole per impedire l'arrivo della luce 

solare sulla Terra, sostenendo che ridurrebbe la temperatura terrestre.  

C'è sempre una scusa per ogni azione, ma niente funzionerà. Niente, 

assolutamente niente, cambierà ciò che è scritto, ciò che è definito e anche ciò 
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che è già concluso. Quindi i portali multidimensionali che sono sparsi in molti posti 

sulla Terra, principalmente all'interno delle piramidi o sotto le piramidi, su quelle 

ley line, dove ci sono i vortici, 

 e in altri luoghi, principalmente negli oceani e all'interno degli oceani, abbiamo i 

cetacei che ancorano l'energia della Terra attraverso questi Portali d'Acqua. I 

cetacei sono direttamente collegati al Portale Sirio. 

 

 

Fig 4.- Sirius 

 

Se non fosse per i cetacei, la Terra probabilmente non avrebbe la frequenza 

necessaria per completare la sua transizione e l'Ascensione. I cetacei hanno fatto 

un ottimo lavoro, per questo completeranno la loro missione. Molti stanno già 

lasciando il pianeta Terra, perché anche loro sono coscienze e questo ha 

chiaramente a che fare con il cambiamento dell'asse magnetico, che è il loro 

sensore, per cui si perdono, si disincarnano e muoiono.  Ma è perché è arrivata 

anche la sua fine.  

Non so se avremo cetacei sulla Nuova Terra. Forse c'è un'altra coscienza perché 

questa qui sta finendo o ha già finito il suo lavoro. Quindi è una questione di 

tempo che torneranno nei loro mondi natali, ovviamente, oppure assumeranno 

una nuova coscienza per la Nuova Terra che cambierà tutto.  

Questi portali multidimensionali ora comunicano solo con mondi controllati dalla 

Luce. La Terra fa già parte della Federazione Galattica dei Mondi, perché è stata 

liberata dalla mano di quelli della Nessuna Luce e ora c'è un afflusso di Esseri di 

tutti i tipi e di tutte le razze, che vengono qui in questa FINE DEL CICLO per 
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contribuire con qualcosa, che si tratti di tecnologia, aiuto magnetico o 

semplicemente un booster per completare la pulizia. 

 

 

Fig.5-.-Federazione Galattica 

Sono tutti qui, senza alcuna restrizione. Mancano alcuni dati di contatto. Prima del 

contatto avremo notizia della loro esistenza. Dobbiamo capire che loro sono 

sempre stati qui per molto tempo, anche quando è stato loro impedito di venire 

erano lì fuori dall'atmosfera terrestre in attesa di un'opportunità. Quindi non siamo 

mai stati lasciati qui abbandonati. Non siamo mai stati dimenticati dal PIANO 

DIVINO. Abbiamo solo attraversato un momento difficile, il tempo in cui le ombre 

hanno preso la Terra come propria e hanno imprigionato l'umanità per 

schiavizzarla.  

Quel tempo di schiavitù, di debiti e di lavoro, perché questo è quello che sono 

venuti a fare qui con noi quelli della non luce, quei tempi stanno per finire. È il 

capolinea, quindi i nuovi sistemi che verranno cambieranno tutto ciò che 

conosciamo: sistemi religiosi, finanziari, governativi, energetici, sanitari, dei 

trasporti, scientifici,... qualunque cosa possa essere. Tutto cambierà.  

Poiché avevano preso il controllo dei sistemi, qualsiasi essere umano che avesse 

un’idea brillante o scoperto una nuova tecnologia, se non fosse stata approvata 

dal sistema, non sarebbe andato da nessuna parte. Questo è quello che è 

successo con Tesla. Questo è quello che è successo con il medico scienziato di 

nome Wilhelm Rage che ha sviluppato l'Organic Box, un prototipo del letto medico 

e con tanti scopritori, con tante tecnologie, energia libera, teletrasporto. Tutto ciò 

che non genera benefici è stato soppresso perché doveva sottomettersi al 
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sistema, e abbiamo visto recentemente che chiunque, sia in ambito religioso, in 

politica, in ambito scientifico, in ambito sanitario, in ambito educativo, chiunque 

pensi al bene dell'umanità, ma in realtà il bene non nella narrazione è 

perseguitato. Perché? Perché il sistema si oppone a Matrix e quella Matrix deve 

davvero essere completamente dissolta e si sta già dissolvendo.  Non passerà 

molto tempo prima di vedere la verità, le rivelazioni, l'Apocalisse. 

Viviamo nel tempo dell’Apocalisse. Ci siamo già dentro. Non passerà molto tempo 

prima che finisca e che i cetacei compiano la loro missione. Non sarà una 

sorpresa se scompariranno, perché vedremo quante razze, specie di animali e 

piante scompariranno e altre emergeranno. ora in questo momento di transizione.  

Tutto nell'ambito delle nuove energie della terra vediamo che negli oceani oltre ai 

cetacei c'è un'altra grande potenzialità che non è stata ancora svelata o non è 

stata studiata, o forse è stata studiata ma non è stato dimostrato nulla, cioè ciò 

che è noto come plancton.  

Il plancton è l'energia più importante dell'acqua e finora non è stato utilizzato per 

nulla. Si dice che esistano alcune razze o specie di pesci che si nutrono di 

piantine. Non lo so, non ho quelle informazioni, non ho nulla di scientifico qui e 

con me, ho solo ciò che mi viene trasmesso attraverso le coscienze superiori che 

a volte non so nemmeno cosa sia il sit-in È.  

Mi dicono che sono organismi viventi che galleggiano nelle acque. Possono 

essere esseri fotosintetici o cose luminescenti, come piccoli animali. Quindi se 

investighi troverai qualcosa sulla bioluminescenza è vero se alcune cose esistono 

infatti tutto quello che esiste ha scritto da qualche parte per questo non puoi 

cancellare tutto quello che c'è scritto, anche se è vero. Così tante persone vedono 

luci sulle acque, nelle cascate, anche nelle foreste, a volte quelle luci colorate che 

si vedono sono quelle del placton, soprattutto sulle acque. Ma come sappiamo, le 

piante hanno molta acqua. Indipendentemente da tutto ciò, c’è qualche 

indicazione che ora, nel momento finale della transizione, sapremo cosa sono 

realmente questi plancton e a cosa servono. Saranno molto importanti.  Non 

abbiamo ancora maggiori informazioni canalizzate, quindi siamo in attesa ma direi 

che le indicazioni ci dicono che è una fonte energetica fondamentale che 

utilizzeremo in questo periodo di transizione finale almeno per i prossimi 20 o 30 

anni fino alla vera fine della transizione planetaria nel 2030. 
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Quindi, con le nuove tecnologie, le nuove fonti energetiche e i nuovi modi di 

vivere su questo pianeta, avremo anche qualcosa legato al plancton, questa 

fantastica energia che è sempre stata lì, aspetta il suo momento, proprio come 

tutti noi aspettiamo la nostra missione finale. Gli animali hanno la loro missione 

finale. Le piante hanno la loro missione finale. Il pianeta ha la sua missione finale. 

Gli elementali hanno la loro missione finale. Noi umani, ognuno ha la sua 

missione individualmente e anche collettivamente e ci sono anche le missioni dei 

nostri fratelli Galattici e tutto questo fa parte del PIANO GRANDE che è un PIANO 

PERFETTO.  

COSA FARE QUANDO ARRIVA L'EVENTO? Quindi, rispondendo anche alla 

domanda iniziale, direi innanzitutto: - non abbiate paura. In secondo luogo, saprai 

cosa fare. Sarai ispirato e, se non sai cosa fare, rilassati e vibra, vibra alta. 

Festeggiamo e facciamo festa, perché quando sentiremo i suoni dell'EVENTO la 

festa sarà già iniziata. Sarà un momento di festa, non di paura o terrore. Ci 

saranno paura e terrore, sì, ma quelli che vibrano nella paura e nelle energie 

dense.  

Non sentirete nulla di negativo, anzi tutto sarà positivo, meraviglioso, fantastico e 

quindi ora vi lascio con il mio abbraccio di Luce per ciascuno di voi. 

 

Ricordate che la Quinta Dimensione è uno stato vibrazionale e che la scelta di vibrare 

sulla NUOVA TERRA è personale e comporta un risveglio interiore, un processo di 

innalzamento della propria frequenza vibrazionale. È un viaggio alla scoperta di sé e alla 

connessione con il Divino dentro ognuno di noi, una transizione verso uno stato di Amore, 

Armonia e Unità. Ti auguriamo benedizioni nella tua vita.- 

Grazie, grazie, grazie 


